

# SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
Martes 5 de febrero de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

### **POLÍTICA**

Todo listo para la ceremonia del 91 aniversario de la promulgación de la constitución de 1917. Se esperan aproximadamente 750 invitados, señaló el oficial mayor, **Luis Miguel Sánchez Canterbury**. (NC)

45 personas de la dirección de gestión de emergencias participarán en los operativos de seguridad en las inmediaciones del Teatro de la República, anunció **Gerardo Quirarte**. (NC)

Por ahora sólo se prevé una manifestación con motivo de la visita del Presidente **Felipe Calderón Hinojosa**, manifestó el Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón**, quien dijo que este fin de semana largo hubo saldo blanco. (NC)

El Frente Amplio Progresista y el *gobierno legítimo*, anunciaron que realizarán una marcha a las 10:30 e la mañana, rumbo a plaza de armas. (NC)

<u>Vistazo Ciudadano</u> desde el teatro de la República donde hoy estará el presidente **Felipe Calderón**. La entrada del estacionamiento de la plaza de la constitución está cerrada, hay 250 elementos de la guardia municipal; de la calle de Pino Suárez hasta la calle de Morelos están cerradas las calles, si hay paso para la iglesia de San Francisco, pero del otro lado está cerrado. El jardín Zenea se encuentra lleno de guardias municipales, para cuidar la seguridad del presidente de la república; los negocios y escuelas permanecerán cerradas el día de hoy. En la esquina de Juárez y Madero hay elementos de seguridad, policías estatales, federales, militares y vestidos de civil. Esta es la primera visita, después de 9 años aproximadamente que dejaron de venir los presidentes después de los escándalos de 1998, porque en aquella época fueron agredidos por un grupo de personas. Hay un cerco fuerte de seguridad. Nunca se había visto tanta seguridad en las calles de Querétaro, se ven camionetas con antenas de transmisión vía satélite, para poder ver el mensaje del presidente. A las 11 de la mañana todo volverá a su normalidad en el centro de Querétaro. (EL)

Reporte en vivo a las 9:30 de la mañana desde el Teatro de la República. Adán Olvera dice que entrar al súper bowl estaba más fácil que entrar al recinto. Al ex alcalde **Armando Rivera Castillejos** lo mandaron hasta el palomar. A esta hora el Teatro se encuentra a la mitad de su capacidad; no se ven gobernadores ni gente del gabinete todavía. Mónica Curiel reporta que al exterior ya se ven algunos gobernadores y el gabinete estatal, así como legisladores y alcaldes. Hay mucha seguridad y retenes con arcos de seguridad desde una cuadra

antes. En el programa se contempla que hablen **Francisco Garrido**, **Santiago Creel y el Presidente Felipe Calderón Hinojosa**, además de otras tres intervenciones. (NC)

Va PRI del Estado por un reposicionamiento político, señaló el dirigente **Jesús Rodríguez Hernández**, durante la inauguración de las oficinas del comité municipal de Tequisquiapan. (NC)

Pide el IEQ demasiados requisitos para comprobar recursos extras de los partidos, afirmó **Jesús Rodríguez Hernández**, tras aceptar que la multa impuesta por el órgano electoral, se debió a la falta de documentos que comprobaran ingresos extras. Dice que incluso le piden copias fotostáticas de todos los boletos que se hacen para eventos de financiamiento. (NC)

Fiscalizará el Comité Ejecutivo Nacional del PRD, las finanzas del Comité Directivo Estatal ya que al mes se perciben 280 mil pesos y no se sabe cómo son ejecutados, señaló el diputado **Martín Mendoza Villa**. (NC)

Es ocioso hacer precampañas a un año del proceso electoral del 2009, señaló **Luis Carlos Hernández**, Subsecretario de desarrollo político. Considera que quien tiene un cargo de elección popular, debe cumplir con su periodo completo, por mandato ciudadano. (NC)

#### **LEGISLATURA**

No retiraré mi foto de la casa de enlace, hasta que se prohíba en los reglamentos locales, apuntó la diputada del PAN, **Adriana Fuentes Cortés**. (NC)

Ya que la imagen de las instituciones públicas debe ser institucional, se ha hecho el exhorto para que los miembros del poder legislativo retiren este tipo de publicidad de sus oficinas de enlace, aseguró el diputado **Roberto Carlos Cabrera Valencia**, presidente de la comisión legislativa de gobernación, administración pública y asuntos electorales. (EL)

#### **SECCIONES**

**Jesús Méndez** comenta que de 1917 a la fecha se han reformado 177 artículos de la constitución. El documento consta de 136 artículos más 17 transitorios. Señala que en estos momentos la libertad de palabra se encuentra en un punto muy delicado. La vigencia de la constitución la damos los ciudadanos, no tanto la autoridad reunida en la conmemoración. (NC)

**Emilia Pizarro** comenta que es necesario considerar todo tipo de sistemas para viajar; regresar al uso del ferrocarril para evitar tanta contaminación en las carreteras, como cuando había un bien servicio de Querétaro a México. Debe incentivarse también la producción y el uso de autos híbridos. (NC)

## **EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN**

Muestran inconformidad alumnos de la Universidad Autónoma de Querétaro por el incremento en el pago de inscripciones y demás trámites y documentaciones, cuando el rector prometió en campaña disminuir las cuotas. Estudiantes consideran injusto que se quiera sacar todo de los estudiantes. (NC)

#### SOCIEDAD

En el Senado no pasará ningún a ley a favor del aborto, afirmó tajante **Guillermo Tamborrel**, quien afirmó que el PAN está a favor de la vida desde la concepción hasta la muerte natural. (NC)